

## ABSTRAK

### **Novitasari: Pengaruh Total Piutang dan Total Pembiayaan Bagi Hasil Terhadap Total Aset Pada PT. Bank Syariah Bukopin Tbk, Periode 2015-2019**

Total aset merupakan hasil dari penjumlahan salah satu faktor yang dapat mempengaruhi yaitu total piutang dan total pembiayaan bagi hasil. Piutang merupakan klaim kepada pihak lain atas uang, barang atau jasa yang didapat diterima dalam jangka waktu satu tahun, atau dalam siklus kegiatan perusahaan. Pembiayaan bagi hasil merupakan konsep pembiayaan yang adil dan memiliki nuansa kemitraan yang sangat kental. Hasil diperoleh dibagi berdasarkan perbandingan (nisbah) yang disepakati. Berdasarkan teori, kedua variabel tersebut berpengaruh terhadap total aset.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Seberapa besar pengaruh parsial total piutang terhadap total aset di PT. Bank Syariah Bukopin, untuk mengetahui (2) Seberapa besar pengaruh parsial total pembiayaan bagi hasil terhadap total aset di PT. Bank Syariah Bukopin, untuk mengetahui (3) Seberapa besar pengaruh simultan total piutang dan total pembiayaan bagi hasil terhadap total aset di PT. Bank Syariah Bukopin.

Metode penelitian yang digunakan yaitu analisis uji asumsi klasik, analisis deskriptif dengan metode pendekatan kuantitatif, metode analisis regresi linier sederhana dan regresi linier berganda, dan koefisien determinasi dengan menggunakan uji hipotesis uji t (parsial) dan uji F (simultan), untuk pengelolaan menggunakan program SPSS versi 26.0.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa (1) variabel Total Piutang secara parsial berpengaruh negatif tapi tidak signifikan terhadap Total Aset sebesar 3,8% sedangkan sisanya sebesar 96,2% dijelaskan variabel lain yang tidak diteliti. (2) Total Pembiayaan Bagi Hasil secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Total Aset sebesar 75,4% sedangkan sisanya 24,6% dijelaskan variabel lain yang tidak diteliti. (3) Secara simultan Total Piutang dan Total Pembiayaan Bagi Hasil berpengaruh positif signifikan terhadap Total Aset sebesar 81,0% sedangkan sisanya 19% dijelaskan variabel lain yang tidak diteliti.

**Kata Kunci:** Total Piutang, Total Pembiayaan Bagi Hasil, Total Aset